



# 王南通信

令和4年11月21日 第37号

HPアドレス <http://ounansho.sakura.ne.jp/>



8日の王南プラザ。楽しい手品に  
夢中の1年生たちでした。



## 1年生と4年生、2年生と3年生のレインボー集会(^-^)

先日、ほかの学年の人たちといっしょにいろいろな活動を楽しむレインボー集会を行いました。1年生と4年生のレインボー集会では、ドッジボールを楽しみました。4年生は普段も自分たちで楽しんでいるドッジボール。でも1年生の中にはボールをこわがる人もいるかもしれない。みんなが楽しめる、みんなで楽しめるドッジボールにするにはどうすればいいのか。きっと4年生はいろいろなことを考えながら、すてきなレインボー集会にしてくれたことでしょう。2年生と3年生のレインボー集会では、ペアの学級ごとにいろいろな遊びを楽しみました。うずまきジャンケンにクイズ、しっぽとり、ころがしドッジボールのルールを、3年生が前の日に2年生に伝えに行ってくれたようです。

どちらの集会も今回が2度目となり、とてもスムーズに進めることができた楽しい時間となりました。

いつも上の学年の人が下の学年の人のことを考える。そんな太子学舎のみんなであってほしい。心からの私の願いです。



## 1年生が奈良交通バスの見学をしました

1年生が奈良交通バスの見学をしました。西大和営業所で、バスについていろいろな話を聞いたり、ドアの仕組みや危険なところを教えていただいたり、カードを使ってバスに乗り営業所内を走っていたり、盛りだくさんの経験をさせていただきました。大喜びの1年生たちでした。奈良交通のみなさん、どうもありがとうございました。



## 楽しかった6年生の修学旅行(その2)

11月6日は、午後から姫路城へ行きました。昭和の大修理で二つの木を継いだ西大柱を見ながら天守閣まで上りました。その後、夕方にホテルに到着。入所式後においしい夕食、そして友達と過ごす楽しい夜。結構遅くまで起きていた人もいたのではないかな(^-^)

7日は姫路セントラルパークで、グループで楽しい一日を過ごしました。友達との素敵な思い出を何よりのおみやげとして、学校への帰路につきました。



## 児童生徒会選挙(立会演説会、投票、新執行部の決定)

11月11日に児童生徒会選挙を行いました。会長1名、副会長2名は8年生から、そして今回から畠田学舎全児童生徒の願いや意見が届く執行部とするため、5年生から7年生までの各学年代表1名の計6名を選挙で選びました。私が何より嬉しかったことは、各学年から多くの方が立候補したことです。7年生は3名、6年生は4名、5年生は5名の立候補がありました。王寺南義務教育学校を自分たちの手で素敵な学校に、誰もが居心地のよい学校にしようと考え、そのために先頭に立って働きたいと思う人がそれだけいるということです。一人一人の演説を聞き、改めて素晴らしい子どもたちに囲まれている喜びを感じました。代表は各学年1名ですが、選ばれた人も選ばれなかった人も、そして選ぶ人も、一人一人の思いを私はしっかりと受け止めました。

